

Technicien / coordinateur des opérations

La Galerie LeRoyeur, une des principales galeries d'art contemporain au Canada, recherche une personne bilingue pour un poste à temps plein au sein du service des Opérations.

Responsabilités:

- Gérer les stocks, l'entreposage et l'installation des œuvres d'arts.
- Organiser et procéder aux livraisons.
- Gérer et effectuer les différentes tâches de manutention, emballage, déballage, inspection et rapports de condition des œuvres d'art entrant et sortant de la galerie.
- Veiller au maintien des lieux (propreté, installations, etc.)

Exigences:

Bilingue.

1 année d'expérience obligatoire.

Excellente communication et compétences interpersonnelles.

Bonne connaissance de MS Word, Excel et Outlook - un atout.

Capacités physiques requises.

Permis de conduire obligatoire.

Merci de faire parvenir votre CV avec références à info@galerieleroyer.com

Operations Technician/Coordinator

Galerie LeRoyeur, one of Canada's leading contemporary art galleries, is seeking for a person to fill a full-time position in the Operations / Packaging and Shipping Department.

Responsibilities:

- Manage inventory, storage and installation of artworks.
- Organize and make deliveries.
- Manage and perform various handling, packing, unpacking, inspection and condition reports of artworks entering and leaving the gallery.
- Ensure the maintenance of the space (cleanliness, installations, etc.)

Requirements:

Bilingual.

1 year experience required.

Excellent communication and interpersonal skills.

Good knowledge of MS Word, Excel and outlook an asset.

Physical abilities required.

Driver's license required.

Please send your resume with references at : info@galerieleroyer.com